

TRAS LA PUERTA DEL PODER

Peña quiere consensos, no mayoriteos: Beltrones

- Las secundarias de la político-electoral saldrán en un extraordinario el 8 y 9 de mayo
- Antes del debate de anoche, Gustavo Madero le llevaba 3 puntos de ventaja a Cordero
- Rosario Robles volcó Sedesol en beneficio de la paz y el bienestar de los michoacanos



POR
**ROBERTO
VIZCAÍNO**

El experimentado coordinador de los diputados federales del PRI, el sonorenses **Manlio Fabio Beltrones**, reveló ayer que las secundarias de la reforma político-electoral no fueron aprobadas en tiempo en el Senado, no porque el PRI y el gobierno no tuvieran los votos suficientes para sacarlas adelante por un acto de mayoría simple, sino porque el presidente **Enrique Peña Nieto** les pidió a sus bandadas ir por los consensos mayores.

“Hasta hoy (ayer) no se tienen porque no se han construido los consensos suficientes... no porque no tengamos una mayoría que podamos imponer.

“Lo que el presidente **Enrique Peña Nieto** ha solicitado al grupo parlamentario del PRI, es que avancemos construyendo el mayor consenso posible con todas las fuerzas. Eso habla de una madurez democrática”.

- ¿No a la imposición de mayorías?, se le insistió.

“Nosotros trabajamos por los consensos...”, respondió.

Beltrones comentó que una vez rebasados los tiempos previstos inicialmente para la aprobación de estas secundarias, estas leyes serán tramitadas finalmente por los diputados en un período extraordinario previsto a realizarse el jueves 8 y el

viernes 9 de mayo.

Sin embargo eso depende de que estas sean aprobadas a más tardar hoy por los senadores.

En el caso extremo de que estas secundarias no fuesen aprobadas por el Senado ni por los diputados, dijo Beltrones, “las reformas constitucionales son suficientes para que, en caso de crisis, los asuntos los resuelva la Suprema Corte”.

Sin embargo, insistió en que sabe que tanto senadores como diputados de su partido empujarán ahora por la realización de “tantos periodos extraordinarios como sean necesarios para aprobar las leyes que faltan (no sólo en la reforma político-electoral, sino en telecomunicaciones y en energía), y así cumplir con nuestra palabra y con el pueblo de México”.

Mientras tanto, comentó, se espera que en las siguientes horas llegue la iniciativa de leyes secundarias de la reforma energética, que contiene modificaciones a más de 27 leyes y la creación de 5 nuevas, como es el nuevo régimen fiscal de Pemex o la modernización del modelo de exploración y explotación petrolera moderno.

- ¿Los conflictos internos de PAN y PRD podrían llevar al riesgo de paralización legislativa?, se le interrogó.

“Hoy, que como nunca antes en la historia del país, se han realizado importantes reformas, encabezadas casi todas por el presidente Enrique Peña Nieto. Han sido 16 largos meses buscando la modernidad del país, en los que no encuentro paralelo en la historia de México.

“Llegaremos a las últimas consecuencias en crear un marco legal constitucional en materia educativa, competencia, de telecomunicaciones, energía, o político – electoral.

“Esta es una legislatura que superó tabúes y dogmas, que ha escuchado todas las voces, desde las que hablan con enor-

Continúa en siguiente hoja



Fecha 30.04.2014	Sección Nacional	Página 7
----------------------------	----------------------------	--------------------

me sentido de futuro, de la modernización de México, hasta aquellas que se resisten a modernizarse, que en su recuerdo y su nostalgia basan su discurso. Las hemos escuchado con enorme respeto, y hemos hecho lo que creemos en mayoría.

“Hoy, a la mitad del camino, estoy seguro le hemos cumplido a México”, concluyó.

MADERO, AL FRENTE

Las encuestas daban hasta anoche a Gustavo Madero como el virtual candidato ganador por sobre el senador **Ernesto Cordero**, en la contienda interna por la dirigencia nacional del PAN, que se resolverá por el voto abierto a sus 220 mil militantes el domingo 18 de este incipiente mes de mayo.

De acuerdo a los sondeos de Parámetro que dirige **Francisco Abundis**, y que coinciden con los resultados obtenidos también por Mendoza Blanco y Asociados, el chihuahuense le lleva 3 puntos a Cordero en las preferencias blanquiazules.

Hoy o mañana se darán a conocer los levantamientos de opinión respecto al resultado del debate realizado anoche por los dos candidatos en la sede nacional del PAN y transmitido por Internet.

Madero compite llevando a Ricardo Anaya como su propuesta a presidente y secretario general del blanquiazul, respectivamente. Del otro lado están Cordero y Juan Manuel Oliva.

ROSARIO AVANZA

Acompañada por Miguel Ángel Osorio Chong, secretario de Gobernación; Fausto Vallejo, gobernador de Michoacán; Alfredo Castillo, comisionado especial del presidente Peña Nieto en este estado y Wilfrido Lázaro Medina, alcalde de Morelia, Rosario Robles, titular de Sedesol, puso en marcha el

comedor número 450 de los que se han habilitado en esta entidad por instrucciones del Presidente de la República.

La orden la dio Peña Nieto el 8 de este mes de abril durante una visita a Chilchota. En aquel momento se habló de poner en operación 400 comedores, pero ayer quedó inaugurado el número 450 en beneficio de 50 mil michoacanos, especialmente niños, mujeres embarazadas y en lactancia así como adultos mayores.

En estos comedores, explicó Robles, los beneficiarios reciben comida caliente a diario, alimento que cumple con todos los requerimientos nutricionales.

Al intervenir, el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong pidió a los beneficiarios de este programa y de los otros que aplica en todo el país Sedesol, para que expresen si los beneficios otorgados por el gobierno de la República cumplen o no su cometido.

Estos programas son, dijo: el de Pensión para Adultos Mayores, Seguro de Vida para Jefas de Familia, Oportunidades, Liconsa y Diconsa, entre otros.

Robles hizo un corte de los programas que encabeza desde Sedesol, y comentó que los beneficiarios del Programa Pensión para Adultos Mayores llegan ya a los 261 mil mexicanos, mientras que el de Seguro de Vida para Jefas de Familia suma a 113 mil mujeres, en tanto que el de Oportunidades llega a 299 mil personas más, y el Esquema de Apoyo Alimentario que opera con las tarjetas SINHambre, suma a 45 mil familias, las que pueden intercambiar los 638 pesos que se les depositan, por 14 productos alimenticios de alto valor nutricional, en las tiendas Diconsa. Respecto de Liconsa, dijo que ésta subsidiaria funciona en 350 puntos de

venta, para beneficio de 215 mil beneficiarios. Todos estos datos son el resumen de lo que hace Sedesol en Michoacán.

AYUDA A INSOLVENTES

Un grupo de senadores propuso ayer aprobar una ley de insolvencia familiar, que respalde a deudores bancarios ante su imposibilidad del pagar sus créditos debido a causas graves, como el desempleo o por tener que enfrentar gastos médicos extraordinarios e imprevistos.

A propuesta de los senadores del PRI, Angélica del Rosario Araujo Lara, María del Rocío Pineda Gochi, Mely Romero Celis, Margarita Flores Sánchez, Ivonne Liliana Álvarez García, Lisbeth Hernández Lecona, Jesús Casillas Romero, Raúl Aarón Pozos Lanz, Ricardo Barroso Agramont y Roberto Armando Albores Gleason esta iniciativa advierte que la urgencia de esta ley la define el hecho de que la cartera vencida de los créditos familiares se ha incrementado en un 43 por ciento en los últimos 12 meses.

La Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros, la Condusef reporta que en este lapso, el saldo vencido de los créditos personales que otorga la banca comercial aumentó a 2 mil 777 millones de pesos. A su vez la Comisión Nacional Bancaria y de Valores indica que, a noviembre de 2013, el saldo con más de tres meses de atraso en estos préstamos asciende a 9 mil 240 millones de pesos mientras que en el mismo mes de 2012, era de seis mil 463 millones.

Todos estos datos, dicen los legisladores, señalan que un segmento importante de las familias mexicanas está viviendo una fuerte insolvencia.

vizcainoa@gmail.com